

KARL-AUGUST-FORSTER- GRUNDSCHULE AU



Gemeinsam mit Freude lernen

Die ersten Klassen backen Plätzchen

„In der Weihnachtsbäckerei gibt es manche Leckerei – zwischen Mehl und Milch macht so mancher Knilch eine riesengroße Kleckerei ...“

Das Kinderlied bringt es auf den Punkt. Kinder lieben es, Teig zu kneten und zu naschen, Plätzchen auszustechen und zu verzieren und den Weg zum fertigen Gebäck zu beobachten.



KARL-AUGUST-FORSTER- GRUNDSCHULE AU



Gemeinsam mit Freude lernen



KARL-AUGUST-FORSTER- GRUNDSCHULE AU



Gemeinsam mit Freude lernen



Gemeinsam mit ein paar Müttern war unser Plätzchen-backtag ein Highlight kurz vor den Ferien. Die beiden ersten Klassen stellten mit Hilfe von Ausstechformen unzählige Naschereien her, die im Anschluss mit viel Kreativität und Einfallsreichtum verziert wurden.

